## **CONSULTATION ARC-EN-CIEL**



Un accompagnement qui permet d'amener du changement en soi et autour de soi, de prendre conscience de son potentiel, d'améliorer ses relations pour y mettre plus de douceur et d'harmonie, de reprendre le pouvoir de sa vie pour créer sa nouvelle réalité et de s'ouvrir à la puissance de ses propres possibilités.

Vous êtes libres de choisir les couleurs de votre vie!

Nous sommes les créateurs de notre réalité, que cela se fasse de manière consciente ou inconsciente. Nos pensées, nos sentiments, notre perception des expériences vécues influencent nos « vibrations ». Ces vibrations, telles des aimants, vont ensuite attirer à nous des expériences de vie selon la fréquence vibratoire que nous émettons.

Nous n'avons pas le pouvoir de faire changer les autres, ni l'environnement extérieur mais nous avons le plus puissant des pouvoirs : NOUS MEMES! En changeant les choses à l'intérieur de nous, en changeant nos attitudes, nos pensées, notre regard et nos perceptions alors inévitablement l'extérieur va se modifier. Le monde extérieur n'est que le reflet de notre réalité intérieur...

En reprenant notre propre pouvoir nous pouvons apprendre à devenir les maîtres et les créateurs de notre vie. A l'intérieur de nous, se cache le trésor qui nous ouvrira les portes pour créer notre propre paradis dans tous les domaines de notre vie...

« Aucun problème ne peut être résolu sans changer le niveau de conscience qui l'a engendré » Albert Einstein

NOUS AVONS EN NOUS LES CLES DU CHANGEMENT ET LA PUISSANCE DE NOS PROPRES POSSIBILITES NOUS PERMET DE DEVENIR LE CREATEUR, L'ACTEUR ET LE RELISATEUR DE NOTRE POPRE VIE !